

Sieg für die Ausrichter

SCHÜTZEN Schmidt-Bank-Wanderpokal 2009 der vier Vereine ist endgültig im Besitz der Schloss-Schützen.

WAFFENBRUNN. Bereits seit 31 Jahren treffen sich einmal jährlich die vier Schützenvereine, Wildschütz Kammerdorf, Fröhliche Bergschütze Kolmberg, Adler Willmering und die Schloss-Schützen Waffenbrunn zum Schmidtbank-Wanderpokalschießen, verbunden mit einem kleinen Preisschießen. Ausrichter waren heuer die Schloß-Schützen Waffenbrunn.

102 Schützen waren angetreten, gewertet wurden die zehn besten Schützen pro Verein. Mit einem 1619,5-Teiler gewannen die Schloss-Schützen Waffenbrunn knapp vor Bergschütze Kolmberg mit 1623,8-Teiler, Adler Willmering (2023,6) und Wildschütz Kammerdorf (2365,5). Durch den inzwischen dritten Sieg bekamen die Schloss-Schützen den Pokal endgültig.

Einen Zinnbecher gewannen die drei besten Einzelschützen auf Pokal. Erste wurde Anita Heigl aus Waffenbrunn mit einem 26,0 Teiler vor Sascha Rauer aus Waffenbrunn mit einem 51,3 Teiler und Christian Preischl aus Kolmberg mit einem 59,0 Teiler.

Auf Sachpreise traf Christian Fischer (Kolmberg) mit einem 8,0-Teiler am Besten vor Manfred Seidl (Kolmberg/40,0-T.) und Max Heigl (Waffenbrunn/41,0-T.) sowie Max Brückl (Willmering/ 41,5-T.). Insgesamt wurden über 20 Preise verteilt.

Nachdem der Wanderpokal endgültig vergeben wurde, ist man nun auf der Suche nach einem neuen Pokalspender. (mz)